

ラブ
ホスピタリティ
アーバン・ユーティリティ
の、愛犬家専用コマドキタ

meguマガ

2012.9月号... Vol.52

ひまわり日記 2012

「ひまわりの種」...ハムスターを販売した時のエピソード...これが持ったイメージ...(笑)①
ひまわりは大好きで部屋に飾りましたが、まさか種から育てられるなんて考へてもみませんでした! 今年3月の街頭のこと...震災一年の頃がひまわりの募金...すすめ日本中に実績とひまわりを咲かせようプロジェクト!! ひまわりの種を頂きました。なぜ御札にはひまわり?と思ふ。ひまわりにつぶやかれていた。ピックりだ! ひまわりには、放射能物質と汚染された土壌をあげた20日を95%も消化する力があると。(通常、消化は30年かかるはず) まるほど...ひまわりに入られた復興への思い...被災地から寄付した新宿がて、大地はひとつにつながっています! そして(同じ)「ひとつに違う日本!」が上句② そして始まり、「ひまわり育て植物プロジェクト!!」が下句。がし、本社の花壇は石ゴロゴロ。ひまわりには適不适合では? とおもい声。「でもちごくす!!」これが私の決意③ (内心、不安も多い) 実は悪条件の中、6/19に育てた種は個別個別で可愛、発芽! 内心の不安を覆す成長ぶり! 夏になると暑くて苦手は夏も、何とも楽しい夏になりました。猛暑の中、8/22開花! 売らんかった花は立派に形がわかつたのですが、おまけに小さめ個性豊かで愛しいひまわりでした。全部で6つの花が咲きました。小さな花思わず笑うたり、ヒヨヒヨと貧相すぎ吹き出し笑うたり...生長を見守る下町近所の方々からも「ちごくす! 咲いたね~!」と実績を見せて頂きました。3月に種を配っていた方、言葉...「ひまわりと実績を咲かせたい...」伝うたいです...「咲いたよ~♪ 約束通り咲いたよ~♪ 我らちはひとつ! 復興あらがむぞ!」と。

これから花が散り、種はあります(予定・実)④ ひまわりの種はハムスターのエサだけれど(笑) 大変栄養面、高いエネルギー源として一般的です。メルカリーガーちゃんが試食中、ベンチで(まだばついいのは実)! ひまわりの種! ブツと出ているのは種のカラダ! だらだらと知った夏(笑)。花も元気の象徴のようひまわりは、種もまた元気の源なのです! おまけ 大スキになりました。このひまわりから採れた種が、来夏は東京ひまわり畠といい新宿御苑前。名前は... というワクワクする夢をもった夏となりました。



9/20~26は動物愛護週間です

なぜエコ店で動物(犬)のことを取り上げるか... それは、私が編集長であり、「愛犬家専用コマドキタ」の資格を持つ私(通称:いた)は、この資格を通じた志があるからなのです。資格を取ると自分の愛犬専門の思いや、エコ店業務・実績などで広く犬の特徴を理解し、住まいの中と一緒に暮らしながら防護を推進。建築面からアドバイスしたり、介護の必要性に応じて高齢犬と介護犬、室内のかいわい身支度の負担軽減などアドバイスをさせていただきます。どうぞおこないで、隣が犬を殺さず、介護の苦痛も軽減あとで順次書け替えていく間に、飼育放棄(いしおき)されたり出せられることは目標になります。日本の獣医師の資格は、飼育放棄の命がけと統合されています。そのため、裏面で隣の自由自在に犬が戻る、保健所へ持ち込まれなど...一番根本的な原因の事故・死防止に愛犬家専用コマドキタの使命があると考えています。以降は努力でどうぞ、小さな命を救いたい社会貢献がいつぱいで見えてます。足が不自由な人や、足が不自由な犬など、何ぞりと相談ください。愛護週間(9月20日)、全員、命を大事に尊重せよ! これが

今月工事

敷居を下げる...

リサイクル着物店『福服』様

新宿本店・浅草店・神楽坂店...

そして今回のお店!

全てのお店でお世話になっています。

新規開店の赤坂店は、少し木の風合いを感じられるように制作しました。



着物を広げて見られるテーブルも、木で作成。



もっと作業を凝った和風にしたり、照明器具をオシャレにすることは可能です。

でもリサイクル着物店『福服』様が目指すのは

『日本一敷居の低い着物店!』

時代を先読み、変化を遂げることで、

商売の形がすっかり変わるのでね。

当社も見習わなければ...

